

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Simplice Guedet Manzela s'en est allé

A plus de 71 ans, l'ancien secrétaire général du PDG à tiré sa révérence.

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

SECRETAIRE général du Parti démocratique gabonais (PDG) de 1994 à 2008, Simplicie Guedet Manzela est décédé dans la nuit de mercredi à jeudi au Centre hospitalo-universitaire de Libreville (Chul), des suites d'une longue maladie. Depuis de nombreuses années, l'ancien député de Mulundu luttait contre la maladie. Celle-ci a finalement réussi à prendre le dessus sur sa combativité, son abnégation et sa ténacité à l'âge de 71 ans. Né le 1er juillet 1948 à Nze-la, bourgade située à une vingtaine de kilomètres de Lastoursville, chef-lieu du dé-

partement de Mulundu, dans la province de l'Ogooué-Lolo, Simplicie Guedet Manzela, enseignant de formation, fut très vite pris par le virus de la politique. Notamment en France, au cours de ses études supérieures, où il fut un membre actif de l'Association générale des étudiants du Gabon (AGEG). Une

Depuis de nombreuses années, l'ancien député de Mulundu luttait contre la maladie.

De retour au pays, il rallie le PDG au point d'en devenir, plusieurs décennies plus tard, secrétaire général en succédant à Jacques Adiahenot. Une véritable consécration pour cet homme affable, hu-

maniste et généreux qui aura réussi à gagner la considération et la reconnaissance des militants et militantes de cette formation politique, en faisant d'elle "un véritable rouleau compresseur". Pour preuve, sous sa férule, le PDG avait réussi à reconquérir et à asseoir définitivement son hégémonie politique, contestée au sortir de la Conférence nationale de 1990. En remportant de haute main les élections locales et législatives en 97 et 2002, les sénatoriales en 2001 et 2006 et les présidentielles de 1998 et 2005.

Pour autant, le 4 avril 2016, il avait décidé de quitter les rangs du PDG. Et de soutenir le candidat unique de l'opposition à l'élection présidentielle, après s'être rallié à Guy Nzouba Ndama. Simplicie Guedet Manzela était père d'une nombreuse famille.



Photo: LEONARD KALEMBE

Secrétaire général du PDG de 1994 à 2008, Simplicie Guedet Manzela a tiré sa révérence.

Le clin d'œil de *Lybek*



Covid-19 : le CND invite les partis politiques à relayer l'Etat

F. M. MOMBO
Libreville/Gabon

LE matériel médical offert aux partis politiques légalement reconnus (78 au total), par le ministère de la Santé leur a été remis, mercredi, par le président du Conseil national de la démocratie (CND), Séraphin Ndaot Rembogo. Il s'agit des masques (76 000), des thermoflashes (157) et des gels hydro alcooliques (880). Chaque formation politique a bénéficié de 950 masques, 2 termoflashes et 11 gels hydro alcooliques.

"Nous avons reçu des autorités de ce pays, une importante dotation en médicaments et dispositifs sanitaires destinés aux partis politiques légalement reconnus, membres du CND, a dit Ndaot Rembogo. Immédiatement nous avons informé les destinataires



Photo: F. M. MOMBO

Le président du CND, Séraphin Ndaot Rembogo remettant la dotation d'un parti politique.

et nous avons procédé à une répartition équitable de cette importante dotation". Occasion pour lui de remercier le chef de l'Etat pour cette initiative salvatrice. Et de sensibiliser : "Au moment où le gouvernement fait un effort, que chacune et chacun de nous aussi emboîte le pas. Que chacune et chacun de nous se comporte en bon samaritain, parce que c'est une mesure qui est salvatrice et qui concerne la protection de tous les Gabonais,

quelle que soit leur étiquette". En outre, Séraphin Ndaot Rembogo a invité les partis politiques à relayer l'Etat qui ne peut pas tout faire. "En tant que président du PDS, nous avons déjà amorcé une opération de solidarité nationale depuis un mois, en distribuant des masques, des gels et autres à Port-Gentil, Omboue et Gamba. C'est donc une invite que je fais aux partis politiques qui le peuvent, de faire cet effort patriotique", a-t-il souhaité.